

# Fit im Straßenverkehr

Name: \_\_\_\_\_



Lies genau und überlege, ob die Aussage richtig ist.  
Umrahme alle richtigen Aussagen mit bunter Farbe!



Paula behauptet: „Als  
Fahrradfahrerin sollte ich möglichst  
weit rechts fahren. Auch in  
Abbiegespuren muss ich mich rechts  
einordnen.“



Anton sagt: „Zum Vordermann  
halte ich stets drei Fahrradlängen  
Abstand. Außerdem fahre ich  
vorrasschauend und bin  
bremsbereit.“



Sven sagt: „Wenn ein Radweg  
vorhanden ist, muss ich ihn nicht  
unbedingt nutzen. Ich fahre stets  
auf der Straße, da ich ein sehr  
guter Radfahrer bin und alle Regeln  
kenne.“



Vera behauptet: „Bei starkem  
Verkehr, schlechter Sicht oder wenn  
es mir zu gefährlich ist, biege ich  
links ab, indem ich das Rad über  
die Kreuzung schiebe.“



Mia sagt: „Die Regel „Rechts vor  
links“ gilt an allen Kreuzungen und  
Einmündungen, die ohne  
Vorfahrtsschilder, Ampeln oder  
Polizisten geregelt sind.“



Felix behauptet: „Beim Linksabbiegen  
reicht es völlig, wenn ich einmal  
nach hinten umschaue. Ich fahre  
nämlich immer vorsichtig und  
erkenne jede Gefahr sofort.“



Tom behauptet: „Wenn ein Polizist  
den Verkehr regelt, achte ich auf  
seine Bewegungen. Sehe ich vom  
Polizisten Bauch und Rücken, muss  
ich anhalten.“



Jana sagt: „Ich brauche beim  
Radfahren keinen Helm. Als gute  
Fahrerin bin ich mir sicher, dass  
ich Unfälle vermeiden kann und  
Gefahren gleich erkenne.“